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Consigli moto
Inviato da stefano1977 - 01/12/2014 16:19
_____________________________________

E dopo la presentazione.. Alcune domande 

Allora qui sicuramente siete di parte visto il forum specifico ma comunque per fare due chiacchiere..

Ho messo in vendita la ninja che ho adesso, premetto che ho avuto sempre moto sportive , per la
maggior parte carenate. Anche alcune naked come benelli TNT e super duke. Purtroppo sono un
incontrollabile testa di c..o è ogni anno vorrei cambiare moto. 

Non sono un manico ma qualche puntata in pista l' ho fatta. Ora a luglio mi è nata una bellissima bimba
e le cose cambiano. Per fortuna la mia compagna non é una bacchettona ma mi rendo conto che in
pista ci potrei andare pochissimo e con un super sportiva per strada è un supplizio.. Ma se poi mi
dovessi pentire della griso? Magari come prestazioni e peso. Io non sono un fuscello anzi (188 cm per
105 kg) e voglio fare giretti con qualche sparata.. Come se la cava la griso? Perché esteticamente mi
piace da morire ma stavo vagliando anche moto come la corsaro veloce o la TNT café racer o la tuono!
certo non belle e stilose come la griso ma particolari anche loro..

Insomma facciamo 2 chiacchiere se vi va 

Sent from my iPad using Tapatalk
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Re: Consigli moto
Inviato da grisorock - 02/12/2014 12:39
_____________________________________

Ricordo che dopo le prime volte che sono uscito con gli amici del motoclub 

scissi sul nostro sito &quot;IL GRISO E' SEMPRE AVANTI&quot;  non perdete tempo a voltarvi indietro

sicuramente il Griso vi sta aspettando un pò più avanti.   
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maresciallo ha scritto:

Se parliamo di peso io sono cm.189 per 120 kg.,anche io come te sempre supersportive ,poi è nato
l'appuntato ed è cambiato tutto.....,le guzzi le ho sempre odiate,ci giravo intorno dal 2005 e nel 2011 ho
preso un 8v,non la cambierò piu......fantastica,viva,coppiua da paura,rusa di bestia fino al limitatore,gi
vai in pista,ci fai viaggi e sopratutto ha una cosa che tutte le altre non hanno.......è un griso                                 

se prendi il freccia rossa in un'ora e mezza sei a milano e ti faccio provare la mia 
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

se non la provi non puoi capire la figata che è,poi leggiti motociclismo di novembre e c'è la comparativa
con nineT,tieni presente che motociclismo è molto filoBMW

Motociclismo già comprato 

Maresciallo ti ringrazio molto.. Mi piacerebbe molto provarla.. Anche a me è nata una appuntatina.. Sei
cc x caso? 
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